







Botanischer Garten

Der Botanische Garten wurde von 1922-1925 angelegt und beherbergt auf seinen 22 ha über 7000 verschiedene Pflanzenarten aus fast allen Klimazonen der Erde. Sie werden in verschiedenen Abteilungen vorgestellt.

Auf dem Gelände befindet sich ebenfalls ein Ausstellungspavillon, eine moderne Wetterstation und eine Station zur Messung der Luftverschmutzung. Es werden viele verschiedene Ausstellungen, Vorträge und Kurse organisiert. Der Botanische Garten ist von Mai bis Oktober geöffnet.